



Bürgermeister Otto Auer durfte beim Neujahrsempfang Mitglieder und Angestellte der Gemeinde, Obmänner und Führungskräfte der örtlichen Vereine und Pater Adam Konopka begrüßen und mit ihnen 2008 Revue passieren lassen.

Neujahrstreffen in der Limeshalle

1 Der Jahreswechsel geht in Höflein traditionellerweise nicht sang- und klanglos über die Bühne. Die Gemeinde, angeführt von Bürgermeister **Otto Auer**, lädt ihre Mitarbeiter und Funktionäre, ebenso wie die Vereinsvertreter zu einem Neujahrsempfang in die Limeshalle. Auer ließ das alte Jahr Revue passieren und wagte auch einen Ausblick aufs 2009er Jahr.